
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 02.10.2023 
 
 
Anfrage 1548/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Frauenhaus Mainz (persönliche Anfrage Schmöller) 
 
  
Aus dem Förderprogramm „Gemeinsam gegen Gewalt an Frauen“ des Bundes erhält die Stadt 
Mainz 849.000 Euro zum Umbau des Mainzer Frauenhauses. 
 
Diesbezüglich bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung folgender Fragen:  
 
1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Umsetzung des behindertengerechten und erweiter-
ten Umbaus des Frauenhauses? 
 
2. Welcher zeitliche Ablauf ist für den Umbau und die dafür notwendigen Vorbereitungen vor-
gesehen? 
 
 
 
 
Jana Schmöller 
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